



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Martin Rüegg, SP-Fraktion: Tramverbindung ins Industrie- und Gewerbeareal Bachgraben Allschwil

Autor/in: [Martin Rüegg](#)

Mitunterzeichnet von: Bammatter, Bühler, Dedeoglu, Degen, Fankhauser, Hänggi, Huggel, Joset, Koch, Küng, Locher, Maag, Meschberger, Pfaff, Schweizer Kathrin, Schweizer Hannes, Würth und Zemp

Eingereicht am: 11. Dezember 2014

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Das Bachgrabengebiet in Allschwil ist ein Arbeitsplatzgebiet von kantonaler Bedeutung. Es bietet schon heute mehrere tausend Arbeitsplätze in Industrie und Gewerbe an. Mit dem Innovationspark könnten weitere 6000 bis 10'000 Arbeitsplätze dazu kommen, was mindestens einer Verdoppelung gleichkäme. Im gleichen Perimeter befinden sich weitere publikumswirksame Adressen in den Sparten Freizeit, Sport, Einkaufen und Altersvorsorge.

Mit dem 7. Generellen Leistungsauftrag (GLA im Bereich des öffentlichen Verkehrs für die Jahre 2014 - 2017) ist der rasanten Entwicklung Rechnung getragen worden, in dem das Busnetz neu konzipiert worden ist. Inzwischen fahren nicht weniger als drei Buslinien (38, 48, 64) durch das Bachgrabenquartier. Im Bereich des Strassenverkehrs fordert eine formulierte Gesetzesinitiative eine Umfahrung von Allschwil und den Anschluss an die Nationalstrasse A3 (Nordtangente Basel).

Es zeichnet sich schon jetzt ab, dass im Bereich des ÖV die getroffenen Massnahmen nicht ausreichen. Es ist deshalb angezeigt, über weitere Entwicklungsschritte nachzudenken. Eine Tramverbindung ins Gebiet Bachgraben ist zu prüfen.

Ich lade daher den Regierungsrat ein, eine Tramverbindung ins Gebiet Bachgraben in Allschwil zu prüfen und dem Landrat darüber zu berichten.